

Domingueras

El Diario Vasco, [1947-03-24].

En función de las tres de la tarde se iniciaron en nuestra Parroquia las Santas Misiones, predicando el Rvdo. P. Muro.

Los incondicionales de la Real se desplazaron a la capital. Con menos provecho en verdad, que otro cuarteto que fijó como modesta meta de su excursión dominguera una sustanciosa cena, sin otra pretensión de ascenso que el indispensable a Aranzabi y sin temores a un arbitraje más ó menos a lo Santullano. Si valían los puntos que se ventilaban en Atocha consideren lo que al punto disputaron amigablemente Urrutia-Ituarte contra Placencia-Maíz, en hora tan propia a practicar amigables componendas como el "vermout". Vds. dirán lo que supone en esta época de restricciones una cena para cuatro propietarios de delicados paladares que sufren de estómago, con el poco pretencioso añadido de algunas copas más y champagne. Nada más ni nada menos lo que sucesivamente fueron perdiendo las vías propiciatorias Urrutia-Ituarte, además del viaje de ida y vuelta. Sin lugar a dudas, entre ver jugar al Alcoyano ó "departir" en torno a una mesa en Amasa optaríamos por lo último. Siempre y cuando, claro es, nos situáramos en el plano de Placencia-Maíz.